
HELLO WORLDСовет установил, что
адвокат незначительно опоздала в
судебное заседание, не имея намерения
его сорвать и уведомив суд о своей
возможной задержке

29 января 2024 г.

Явившись в заседание, начатое судом до её прибытия, адвокат принесла суду и другим
участникам извинения. Учитывая эти обстоятельства, а также сложные условия дорожного
движения в Москве, Совет не усмотрел в действиях адвоката как умысла, так и грубой
неосторожности. Дисциплинарное производство прекращено. 

Кроме того, Совет отметил, что обращение судьи в отношении действий адвоката,
предшествовавших его вступлению в дело качестве представителя, не может являться
допустимым поводом для возбуждения дисциплинарного производства.

Читать Решение Совета Адвокатской палаты Москвы.

https://www.advokatymoscow.ru/upload/2024/distsiplinarnaya-praktika/2023.12.21%20%D0%A0%D0%B5%D1%88.%20%D0%A1%D0%90%D0%9F%D0%9C%20%D0%92._%D0%A1%D1%83%D0%B4%20%D0%9F%D1%80%D0%B5%D0%BA%D1%80.%D0%94%D0%9F%20%E2%84%96%20319.pdf

